

STOP A LA CRISE DE L'ACCUEIL : appel à signer

Des centaines de demandeurs d'asile dorment dans la rue alors que les températures chutent bien en dessous de zéro. Ceci est totalement contraire à la loi belge et aux directives européennes. Depuis plus d'un an, l'Etat belge manque à ses obligations en matière d'accueil des demandeurs d'asile et de droits de l'homme. L'État a été condamné plus de 7 000 fois par le tribunal du travail et près de 150 fois par la Cour européenne des droits de l'homme, mais le gouvernement continue de faire l'autruche.

Il est urgent de mettre un terme à cette situation. Montrons notre solidarité et forçons le gouvernement à remplir ses obligations. Des solutions existent pour cette situation. Ce n'est qu'une question de volonté politique.

Nous vous invitons à signer → <http://stopcrd.cluster029.hosting.ovh.net/#teken>